## INFO-FACT





ME-RAZOR kam als erstes Kind von Dr. Chief C.C. Iwuozo und Martha Ukah, in Nigeria, zur Welt. Sie stand das erste Mal mit 14 Jahren auf der Bühne. Ihren ersten Plattenvertrag hatte sie mit 15.

Ihre Singles wie "Too Chukwu" und "Keep it on" waren große Erfolge in Nigeria. Bald danach kam ihr vielbeachtetes Album "Living in a wonderful world" unter ihrem bürgerlichen Namen "Nancy" heraus.

Aus persönlichen Gründen hatte sie eine sehr lange Musikpause eingelegt. Es war schmerzhaft für sie, da sie in dieser Zeit nicht weiter Musik machen konnte. Jetzt ist sie wieder da, stark motiviert und voller Tatendrang.

In Zusammenarbeit mit Christoph Seipel, der u.a. als Studioingenieur bei La Bouche und No Mercy mitwirkte, entstanden einige Songs von internationalen Format, die ME-RAZORs afrikanische Wurzeln nicht verleugnen.

**ME-RAZOR** präsentiert ihr Deutschlanddebüt mit "THE MOMENTS", eine groovige, leicht ins Soul gehende Pop-Nummer. "Meinen Song "THE MOMENTS" habe ich in der U-Bahn geschrieben, es war in Linie 5. Ich weis es noch ganz genau, weil ich vergessen hatte auszusteigen. Ich war komplett in meine Idee zu "THE MOMENTS" vertieft und habe dadurch meine Freundin Jessica auf dem Bahnhof versetzt. Sie hat es mir aber verziehen".

ME-RAZOR hat ihren neuen Lebensmittelpunkt mitten in Frankfurt am Main. Hier fühlt sich die Vollblutmusikerin richtig wohl. "Ich liebe Äppelwoi und Zwiebelkuchen", so ME-RAZOR, die im Hessenland bereits einige neue Musikerfreunde kennen gelernt hat.

Info Kontakt

